
代４－１ 

            （４） 会派代表 自民党・市民クラブ・無所属議員の会 

質問者議員 桂   聖 

 

件名１ 市長の令和７年度施政方針、政治姿勢について問う。 

要旨１ 「都市環境安全局」では、「「守りの要」として「備える力」をさらに高め、

市民の安全・安心の確保に努めます。加えて、本市固有の自然資本の活用

と「再価値化」を図り、持続可能で魅力ある都市を形成してまいります。」

とある。具体的な考えを問う。 

(1) 各地区防犯委員、交通安全委員などで活動いただいている方々への支援

強化と連携を深める必要性を感じる。考えを問う。 

(2) 桜の満開時期を迎えるが、クビアカツヤカミキリなどの病害虫により被

害が急激に広がっている。伐採や駆除、防御などの対処の状況は。また、

本市の美しい自然環境や景観を考えると、「桜の再生」が望まれる。「花

いっぱいの河内長野」を目指し、取り組むべきだと思うがどうか。 

要旨２ 「成長戦略局」では、「「都市力」の向上を図る」とともに、「市の「価値

を売り込む力」と「稼ぐ力」を強化し、市民が変化を実感できるまちづく

りに取り組みます。」とあるが、ふるさと納税などに加え、その他の具体的

な考えは。 

要旨３ 「こどもの未来とウェルビーイング推進局」では、「「こどもど真ん中」と

いう考えと次世代への投資を意識し、施策の中心に据え、すべての子ども

の育ちを後押しします。また、一人ひとりの市民みなさんのウェルビーイ

ングを高めてまいります。」とあります。一人ひとりの市民のみなさんのウ

ェルビーイング、つまり、幸福といえるところの身体的、精神的、社会的

に満たされている状態を高める具体策は。 

要旨４ 市長が最も重視する「未来思考型・攻守メリハリ予算」はなにか。 

 

件名２ スポーツ施設の充実を。 

要旨１ 市民総合体育館の空調設備を早期に完成させよ。計画は。 

要旨２ スケートボードのできる場所を整備してほしいとの要望が多くある。オリ
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ンピック種目でもあることからどこかに整備できないか。 

要旨３ 赤峰市民広場の産業用地化などに伴う代替利用の状況は。 

要旨４ いつまでも代替施設を利用するようなことがないように、早期にスポーツ

施設の再編整備をするべきです。計画を示せ。 

 

件名３ 多くの市民に喜ばれ、来訪者が増えるような寺ケ池公園のリニューアルの早

期完成を。 

要旨１ 具体的な計画は。 

要旨２ ダンスやコンサートのできる野外ステージとスケートボードのできる場

所を望む声が根強くあります。検討できないか。 

要旨３ 赤峰市民広場の産業用地化、高向・上原地区の外環状線沿道の整備、小山

田西地区開発などを考えると、外環状線上原町交差点の改良が必要不可欠

である。計画は。 

 

件名４ 子どもたちの健やかな成長のため、教育の推進と環境整備を。 

要旨１ 持続可能な開発のための教育（ＥＳＤ）推進の取り組みを。 

要旨２ ＧＩＧＡスクール構想により児童生徒１人１台の学習者用端末を整備し、

教育ＩＣＴ環境の充実を目指してきたが、その現状と成果、今後の取り組

みは。 

要旨３ 子どもたちにとって、やりたいクラブを思う存分できるようにしてあげる

べきだ。中学校部活動の現状と地域移行は。 

 

件名５ 人口減少を食い止める対策の強化を。 

要旨１ 本市の人口減少が加速しているように思われる。近況と対応策は。 

要旨２ ＮＴＮ金剛製作所の市外への移転作業が進んでいるようだが、その現状と、

跡地活用について、本市としても支援と指導に関わるべきではないか。考

えを問う。また、従業員の市外流出も懸念するがどうか。 

 

件名６ 河内長野駅周辺の発展のための取り組みを。 
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要旨１ 河内長野駅前からラブリーホール間の道路の拡幅である都市計画道路河

内長野駅前線（シンボルロード）整備の方向性について、市として結論を

出すべきではないか。考えを問う。 

要旨２ このシンボルロードの無電柱化はできないか。歩行者の安全確保に大きな

効果があると思うがどうか。 

要旨３ ノバティながの平面駐車場の効果的な活用方針は。 

要旨４ 旧保健センター跡地の利活用を急ぐべきだ。現状と今後の取り組みを示せ。 

要旨５ 空き地活用実験や、ながのふらっとテラス、つながる河内長野などのイベ

ントが官民一体となって行われていますが、その成果は。また、今後の進

め方は。 

要旨６ イベントはその日限りの賑わいになりがちです。何かを残す事業を実施す

べきですが、考えを問う。 

要旨７ 西商栄通りの空き家・空き店舗の活用や、アーケードの改修を。 

要旨８ 平成２９年２月に策定された「河内長野駅周辺地区まちづくり方針」と令

和４年度作成の「河内長野駅周辺地区まちづくり将来像（案）」に沿って、

今後どのように進めるのか。また、実施に向け、あるいは変更や見直しの

ための会議を頻繁に行う必要性を感じるが、考えを問う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁を要求する理事者 

       市長並びに関係理事者 


